



Gefördert durch  
Bayerisches Staatsministerium  
für Digitales 



Internet und Smartphone leicht gemacht. Vor Ort. Für Alle.

## Bewerben Sie Ihre Kommune!

Die Digitalisierung hat längst Einzug in all unsere Lebensbereiche gehalten. Sei es mit dem Smartphone zur Kontaktpflege, mit Online-Angeboten von Banken oder bei der Nutzung des Handytickets im Nah- und Fernverkehr. Ohne digitale Grundkenntnisse funktioniert so gut wie nichts mehr. Das Projekt zusammen digital ermöglicht 30 Kommunen im Freistaat, Theken zur Beratung und Unterstützung von Bürgerinnen und Bürgern in der digitalen Welt einzurichten. In 15 bayerischen Kommunen wird zusammen digital bereits erfolgreich umgesetzt.

### So profitieren Städte und Gemeinden von zusammen digital



Menschen jedes Alters aus Ihrer Kommune mit keinen oder nur geringen Digitalkenntnissen erhalten Beratung zu Fragen über den Umgang mit Computer, Tablet, Smartphone und Internet.



Über den gesamten Zeitraum von zwölf Monaten stehen Ihnen und den beratenden jungen Menschen Fachkräfte des JFF – Institut für Medienpädagogik unterstützend zur Seite.



Mit dem JFF wird gemeinsam ein Konzept für die Theken vor Ort entwickelt. Damit kann die Beratung in Ihrer Kommune angepasst auf Ihre Ressourcen und Bedarfe angeboten werden.



Ihre Kommune erhält zur Projektumsetzung eine finanzielle Förderung in Höhe von 6.000 Euro.



Digital affine junge Menschen aus den ortansässigen Vereinen und Verbänden, Schulen und der offenen Jugendarbeit führen die Beratungen durch. Die jungen Menschen werden durch medienpädagogische Fachkräfte des JFF geschult.



[www.zusammen-digital.de](http://www.zusammen-digital.de)



[zusammendigital@jff.de](mailto:zusammendigital@jff.de)



089 68 989 0



### Kontakt

**Bewerben Sie sich mit Ihrer Kommune bis zum 15. März 2024!**

Die Bewerbung und weitere Informationen unter [www.zusammen-digital.de](http://www.zusammen-digital.de)